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                                        2010/11/24 

配付（敬称略）：勝本創生推進委員会委員長、安枝委員会アドバイザー 

 まちづくり推進課（山村、中澤、三宅、小杉）、まちづくりアドバイザー（深川、田尾） 

環境部会委員（芦田、岩倉、高木、久世、高橋、外村、平井、福富、藤原、森田、山本） 

（写し）香水安心安全・子ども育成部会長、鈴木コミュ二ティ部会長、村下生活機能向上

部会長 

                             環境部会長 岩倉 紘一 

           第 33 回 環境部会議事録 

日時：11 月 21 日（日）10 時～12 時 

場所：竹の里会館 しゃくやくの間 

出席：平井、藤原、福富、岩倉 計 4 名（他の方々はそれぞれ所要があり欠席） 

（意見）環境部会の取り組み課題について、ようやくかなりの「たまご」が生まれた。 

大きく育てたい。「みどりのガイドライン」等を作成し、行政へ要望書を出すべきと思う。 

→ 環境部会で取り上げるテーマは、どうしても多様な意見の調整が前提であり、価値観

を共有する為に「勉強会」などを通して議論しながら提案する過程が多く、時間が掛かる。 

（注：岩倉） 

環境部会の活動経過・総括：課題実現化のため 5 月に 3 議題を部会連絡協議会へ提案した。 

① 通りの愛称→新規プロジェクトの中で展開する。②植栽マップ作成→楽祭 in らくさいにて作成したマ

ップをベースに確定版を仕上げる。まち歩きに資するもの。③ごみゼロについて→「洛西ＮＴ全域で

まち美化住民協定を締結する」事案にようやく行政の同意を得ることが出来た。 

○ 創生推進委員会 3 事業並びに新しいプロジェクトとも併行して進めているために、実現可能な課題に

優先順位をつけながら取り組む必要がある。 

 

（議題と諸連絡）１．ごみゼロについて： 

・勝本委員長より「創生推進委員会として洛西ＮＴの全域にて協定を結び、4 連合自治会 

の連名にて実施することも理解するが、現実は 4 学区に地域差が非常にあるように思う。 

 ぜひ勉強会などを実施して機運を盛り上げ、地ならしをしてからにしてはどうか？」と 

 の要請があった。せっかく行政にかなり譲歩して頂き同意を得たタイミングにて、早期

に実施を望むところだが、先ずは「勉強会」を開催し、「不法投棄の実態」と「住民協定

の意味」を周知するところから始めたい。（但し、事業部として 1 月末に「まちづくり勉

強会」3 月に「まちづくり交流フォーラム」が予定されており、開催時期は要検討。） 

 （資料：①まちづくりビジョン収載（方策）・・地域住民や行政の協力による「まち美化住民協定運動」

の推進。②西京区基本計画収載・・「まちの美化住民協定」の締結推進やごみの不法投棄対策など、区民

と行政の協働の下、「世界一美しいまち・京都」の実現に向けた取り組み推進。③新聞記事・・・1.迷惑

行為・マナー違反に対する過料の条例制定が各地にて増加。 2．河川ごみ量比較全国基準を国交省が作

成  など）・・第 7 回部会連絡協議会にて、自治連からも「犬のふん」始末マナー欠如の指摘あり。 
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２．楽祭 in らくさい：アンケート〆。 11/29（月）19 時から支所にて。事業部会として

成果報告会開催。ご出席願います。 

 （自然観察会から報告：植栽にかなり名札を付けた。今後環境部会として順次名札を付

ける樹木を増やしていけたら良いと思う） 

 

３．新プロジェクト「洛西ニュータウン魅力発見・発信」（出席：平井、藤原、高橋、岩倉） 

 リーダーは、勝本委員長。 第 2 回会議を 11/16（火）19 時より支所にて開催。 

・まち歩きのテーマ出しを行なった。→ 数多く出たテーマをいくつかのグループに分け 

 次回第 3 回会議（12/1（水）19 時から 於：支所会議室）にて提示。 

 （女性からのテーマ出し・・・なども追加したいとの協力・要請あり） 

 

・基盤マップについて：予算が付いた。1 月ぐらいに目途をつけたい。 

 成果物として  環境・・・植栽マップ案も。 12 月一杯で叩き台を作成したい。 

 2 月中旬発注 3 月完成の予定で。  → （植栽マップ仕上げ：内容 環境部会中心に

て検討も）→ 素材は豊富にあり、表面・裏面の内容 写真・解説など早急に検討開始。 

                  ↓ 

（各位）急遽 下記会議開催を予定。（お時間がある方は、ぜひご出席下さい！） 

★12/1（水）の第 3 回 PJ 会議にて再確認をしますが、環境部会にて「植栽マップ」作成の

ワークショップ（編集会議）を 12/12（日）午後 1 時から竹の里会館和室にて開催予定。 

 環境部会の皆様にぜひご出席頂き、マップ原案作り作業を行いたいと思います。 

 楽しいワークショップ形式で実施予定。 → ＮＴの大きなマップを藤原氏が準備。 

 お互いの意見をポストイットに書き込みながら、叩き台を作成  → 次回 第 34 回 

環境部会（12/19（日））に修正し、原案完成を目指します。（長澤さんにも参加依頼予定） 

○意見：ＨＰの充実化・・上田先生講演内容（洛西ＮＴ開発コンセプト）は素晴らしく、関係者だけが知っている状況

を→ＨＰにアップして住民の方々にも知らせるべきだ。（ただし、内容のチエックを慎重に行なう必要がある） 

 

★ 次回 第 34 回 環境部会 テーマ：（植栽マップ作成 ワークショップ） 

12 月 12 日（日） 午後 1 時から 竹の里会館 しゃくやくの間（和室） 

・ 第 35 回 環境部会 テーマ：（植栽マップ原案仕上げ 作成） 

12 月 19 日（日） 午前 10 時～11 時 30 分 竹の里会館 しゃくやくの間 

★ その他の会議予定： 

・11/29（月）事業部会 19 時から 支所大会議室 ：楽祭 in らくさい成果報告会と 

 勉強会、まちづくりフォーラムについて 

・12/1（水）第 3 回新規ＰＪ会議 19 時～ 支所大会議室 

・12/7（火）第 16 回創生推進委員会 10 時～ 支所大会議室 

・12/13（月）第 8 回部会連絡協議会 19 時～ 支所大会議室       以上 


